

- Esencia:** Dulces hijos, la donación de las joyas imperecederas del conocimiento es la mayor donación. Mediante esta donación recibís un reino. Por lo tanto, convertíos en grandes donadores.
- Pregunta:** ¿Cuáles son los signos principales de los hijos que tienen un gran interés por hacer *servicio*?
- Respuesta:** 1) No les gusta en absoluto la atmósfera del mundo viejo. 2) Están felices de servir a muchos y hacer a otros iguales a ellos. 3) Solo se sienten a gusto estudiando y enseñando a los demás. 4) Incluso si se seca su garganta mientras explican a los demás, permanecen felices. 5) No quieren la propiedad de nadie. No pierden el tiempo persiguiendo la *propiedad* de otra persona. 6) Se rompen sus cuerdas de apego de todas partes. 7) Tienen un corazón generoso, como el Padre. Excepto hacer *servicio*, no encuentran dulce nada más.
- Canción:** ¡Saludos a Shiva!

Om shanti. El Padre espiritual, cuya alabanza acabáis de escuchar, se sienta aquí y os enseña lecciones a vosotros, hijos. Esto es una escuela. Todos vosotros estáis aprendiendo vuestras lecciones del *Profesor*. Este es el *Profesor Supremo*, a quien también se Le llama el Padre Supremo. Solo al Padre espiritual se Le puede llamar el Padre Supremo. A un padre físico nunca se le llamaría el Padre Supremo. Vosotros diríais: ahora estamos sentados con el Padre parlokik. Algunos ya están sentados aquí y otros vienen aquí como invitados. Entendéis que estáis sentados con el Padre ilimitado para reivindicar vuestra herencia. Así que deberíais tener tanta felicidad interna. La pobre gente continúa gritando con aflicción. En este momento, todos en el mundo dicen que debería haber paz en el mundo. La pobre gente indefensa no sabe lo que es la paz. Solo el Padre, que es el Océano del Conocimiento y el Océano de la Paz, puede establecer la paz. En el mundo incorporeal solo hay paz. Aquí, la gente grita con aflicción: ¿cómo puede haber paz en el mundo? Había paz en el mundo nuevo de la edad de oro cuando solo había una religión. Al mundo nuevo se le llama *Paraíso*, el mundo de las deidades. En las escrituras solo han escrito cosas de tranquilidad en todas partes. Han mostrado a Kans en la edad de cobre y después han mostrado a Hirnakashap en la edad de oro. Han mostrado el trastorno de Ravan en la edad de plata; han mostrado tranquilidad por todas partes. La gente pobre está en una oscuridad tan extrema. Claman al Padre ilimitado. Solo cuando viene *Dios, el Padre*, entonces Él puede establecer la paz. Los pobres no conocen a *Dios* en absoluto. La paz solo existe en el mundo nuevo. No puede existir en el mundo viejo. Solo el Padre establece el mundo nuevo. La gente Le clama para que venga y establezca la *paz*. Incluso los que pertenecen a los Arya Samaj cantan la alabanza del Otorgador de la Paz. El Padre dice: lo primero es la pureza. Vosotros os estáis haciendo puros ahora. Allí hay *pureza, paz, salud, riqueza* y de todo. La gente se siente infeliz sin riqueza. Vosotros venís aquí para haceros tan ricos como Lakshmi y Narayan. Ellos eran los amos del mundo. Habéis venido aquí para convertiros en los amos del mundo. Sin embargo, el intelecto de cada uno es diferente. Baba ha dicho: si salís por la mañana en una procesión, definitivamente deberíais llevar el cuadro de Lakshmi y Narayan con vosotros. Cread tales tácticas. Los intelectos de los hijos ahora se van a hacer divinos. En este momento, de ser tamopradhan, han pasado al estado rajo. Después de hacerse sato, tienen que alcanzar el estado satopradhan. Vosotros aún no tenéis esa fortaleza. No permanecéis en el recuerdo. Falta mucho poder de

yoga. Nadie se puede hacer satopradhan instantáneamente. Se recuerda que existe liberación en la vida en un *segundo*. Eso está bien. Desde que os habéis convertido en Brahmins, estáis liberados en vida. Después, incluso en la liberación en la vida, está el nivel más alto, el mediocre y el más bajo. Los que pertenecen al Padre sin duda reciben liberación en la vida. Aunque algunos pertenecen al Padre y después Le dejan, a pesar de ello, aun así, recibirán liberación en la vida. En el paraíso se convertirán en barrenderos. Al menos irán al paraíso, pero recibirán una posición baja. El Padre os da el conocimiento imperecedero que nunca se destruye. Hijos, en vuestros corazones deberían sonar tambores de felicidad. Después de los gritos de aflicción, habrá gritos de maravilla. Ahora sois los hijos de Dios. Después os convertiréis en hijos de las deidades. Vuestras vidas en este momento son tan valiosas como diamantes. Estáis *sirviendo* a Bharat y haciéndola *pacífica*. Allí hay pureza, paz y felicidad; hay de todo allí. Estas vidas vuestras son incluso más elevadas que las de las deidades. Ahora conocéis al Padre, el Creador, y el ciclo del mundo. Se dice que todos los festivales, etc., han continuado desde tiempo inmemorial. Sin embargo, ¿desde cuándo? Nadie lo sabe. Creen que es desde que empezó el mundo, que la quema de Ravan también es desde tiempos inmemoriales. Sin embargo, Ravan no existe en la edad de oro. Allí no hay ningún tipo de pesar, y es por lo que ni siquiera recuerdan a *Dios*. Aquí, todos continúan recordando a *Dios*. Creen que solo *Dios* traerá paz al mundo. Por eso dicen: ¡ven y ten misericordia de nosotros! ¡*Libéranos* del pesar! Son los hijos quienes claman al Padre, porque son ellos quienes han visto la felicidad. El Padre dice: Yo os purificaré y os llevaré de regreso Conmigo. Los que no se hagan puros experimentarán castigo. Aquí tenéis que permanecer puros en pensamientos, palabras y acciones. Vuestros pensamientos tienen que ser muy buenos. Tenéis que hacer tanto esfuerzo que, al final, no tengáis pensamientos de desperdicio. No recordéis a nadie excepto al único Padre. El Padre explica: estos pensamientos vendrán hasta que alcancéis el estado karmatit. Tenéis que haceros tan inquebrantables como Hanuman. Eso requiere un gran esfuerzo. Los hijos que son obedientes, leales y dignos son muy amados por el Padre. Los que no conquistan los cinco vicios no pueden ser tan amados. Hijos, sabéis que reivindicáis vuestra herencia del Padre cada ciclo y, por ello, ¡el mercurio de vuestra felicidad debería subir tan alto! También sabéis que, sin duda, el establecimiento tiene que tener lugar. Definitivamente, este mundo viejo se tiene que volver un cementerio. Seguimos haciendo esfuerzos, como lo hicimos en el ciclo anterior, para ir a la tierra de los ángeles. Esto es un cementerio. La explicación del mundo viejo y del mundo nuevo se da en el cuadro de la escalera. Este cuadro de la escalera es muy bueno pero, a pesar de ello, la gente es incapaz de entender nada. Incluso los que viven aquí, en la orilla del Océano, son incapaces de entender por completo. Definitivamente tenéis que donar la riqueza del conocimiento. La riqueza nunca disminuye donándola. Se dice: donador y después gran donador. A los que construyen un *hospital* o una casa de descanso para peregrinos se les llama grandes donadores. Reciben el fruto de eso en su siguiente nacimiento por un periodo temporal. Por ejemplo, si alguien construye una casa de descanso para peregrinos, recibirá la felicidad de una buena casa en su siguiente nacimiento. Los que donen mucha riqueza nacerán de un rey o de una persona rica. Se convierten en eso donando, mientras que vosotros reivindicáis una posición real estudiando. Hay un estudio y tambié una donación. Aquí es *directo*, mientras que en el camino de la devoción es *indirecto*. Shiv Baba está haciendo que os hagáis así mediante este estudio. Shiv Baba tiene las joyas imperecederas del conocimiento. Cada joya vale cientos de miles de rupias. Esto no se puede decir de la devoción. A esto se le llama conocimiento. Ellos tienen el conocimiento de la devoción en las escrituras; reciben enseñanzas acerca de cómo realizar devoción. Vosotros, hijos, tenéis la dicha espiritual del conocimiento que va directamente a vuestra cabeza. Recibís conocimiento después de hacer devoción. Mediante el conocimiento experimentáis la dicha de la soberanía del mundo que va directamente a vuestra cabeza. Los que hagan mucho *servicio* experimentarán dicha espiritual. A los

que dan buenas conferencias se les invita a los *museos* y a las exposiciones. Claramente, allí también serían diferentes unos de otros. Están los que montan elefantes, la caballería y la infantería. El memorial se crea en el Templo del Dilwala. Decís: este es el Dilwala viviente y ese es el no viviente. Vosotros sois incógnitos y por eso la gente no os reconoce. Sois Raj Rishis y ellos son hatha yoga rishis. Ahora sois gyan gyaneshwari (todoconocedores). El Océano del Conocimiento os está dando conocimiento. Sois los hijos del *Cirujano* eterno. Solo el *Cirujano* puede sentir vuestro pulso. ¿Cómo podrían conocer el pulso de otros los que no conocen su propio pulso? Sois los hijos del *Cirujano* eterno, ¿no es así? El Satguru os da el ungüento del conocimiento; esta es la *inyección* del conocimiento. A las almas se les pone una *inyección*. Esa alabanza es de este tiempo. Es la alabanza del Satguru. Solo el Satguru pondría la *inyección* del conocimiento a los gurús. Vosotros sois los hijos del *Cirujano* eterno y por eso vuestra ocupación es poner a todos la *inyección* del conocimiento. También entre los *médicos*, algunos ganan cien mil rupias en un mes, mientras que otros escasamente ganan 500 rupias. La gente va a uno u otro según su nivel. Para ahorcar a alguien, se recibe una *sentencia* del *Tribunal Supremo* o de la *Corte Suprema*. Luego se hace una *apelación al presidente*, y así él le perdona. Vosotros, hijos, deberíais estar en dicha y permanecer generosos de corazón. El Padre entró en este Carruaje Afortunado y le hizo de corazón generoso. Él mismo puede hacerlo todo, ¿verdad? Él entró en este y se convirtió en el Amo. Bien, todo eso se tiene que utilizar para beneficiar a Bharat. Usáis vuestra riqueza para el beneficio de Bharat. Cuando alguien os pregunte cómo cubrís vuestros gastos, decide: estamos haciendo *servicio* con nuestro cuerpo, mente y riqueza. Nosotros gobernaremos y por tanto utilizaremos nuestro propio dinero. Nosotros mismos cubrimos los gastos. Nosotros, los Brahmins, estamos estableciendo el reino siguiendo el shrimat. Los que se conviertan en Brahmins cubrirán los gastos. Nos hemos convertido de shudras en Brahmins, y después nos tenemos que convertir en deidades. Baba dice: cread todos los cuadros en forma de “*traslúcido*” (transparencia iluminada), para que la gente se atraiga hacia ellos y la flecha dé en el blanco instantáneamente. Algunos no vendrán aquí en absoluto porque tienen miedo de la magia. Cambiar a los seres humanos en deidades es magia, ¿verdad? Dios dice: Yo os enseño Raja Yoga. Los hatha yoguis no pueden enseñar Raja Yoga. Vosotros ahora entendéis estas cosas. Os estáis haciendo dignos de sentaros en un templo. En la actualidad, el mundo entero es una Lanka ilimitada. Está el reino de Ravan sobre el mundo entero. ¿Cómo podría Ravan, etc. existir en las edades de oro y de plata? El Padre dice: escuchad las cosas que Yo os digo ahora. No veáis nada con esos ojos. Este mundo viejo se tiene que destruir. Por eso estamos recordando nuestra tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Ahora, de ser adoradores, os estáis haciendo dignos de adoración. Este fue un adorador *número* uno. Solía adorar mucho a Narayan. Ahora, una vez más, se está convirtiendo en el Narayan digno de adoración. Vosotros también podéis hacer esfuerzos para convertiros en esto. El reino continúa, así como está el *Rey Eduardo Primero, Segundo, Tercero*, etc. El Padre dice: Me habéis estado llamando omnipresente y Me habéis estado rechazando. No obstante, Yo os he estado elevando. ¡Esta obra se ha creado tan *maravillosamente*! Sin duda tenéis que hacer esfuerzos. De acuerdo al *drama*, haréis el mismo esfuerzo que hicisteis en el ciclo anterior. Los hijos que tienen gran interés en hacer *servicio* solo tienen esta única inquietud día y noche. Vosotros, hijos, habéis encontrado el camino gracias al Padre y por eso no os gusta hacer nada más que *servir* a los demás. No os gusta el ambiente mundano. Los que hacen *servicio* no encuentran ningún confort sin hacer *servicio*. Un *profesor* disfruta enseñando. Ahora os habéis convertido en *profesores* muy elevados. Esta es vuestra ocupación. Cuanto mejor es un *profesor* y más hace a muchos otros iguales a él, de acuerdo a ello recibe un premio. No descansaría hasta que hubiera enseñado a alguien. A veces en las exposiciones, aunque sean las 12 de la noche experimentan felicidad. Incluso si están cansados y sus

gargantas secas, aun así, permanecen felices porque esto es *servicio* divino. Este es un *servicio* muy elevado. No encuentran dulce nada más. Dicen: ¿qué haríamos con esta propiedad, etc.? Solo queremos enseñar. Este es el único *servicio* que queremos hacer. Si encuentran que hay complicaciones con su riqueza o propiedad, dirán: ¿de qué sirve este oro por el que os pueden cortar las orejas? Vuestro barco tiene que cruzar a través de hacer *servicio*. Baba dice: los que donan edificios aún pueden mantenerlos a su nombre. Los BK solo quieren hacer *servicio*. Cualquier atadura externa no es muy buena para este *servicio*. Las cuerdas de apego de algunas personas tiran y las cuerdas de apego de algunos se rompen. Baba dice: haceos “Manmanabhav” y vuestro karma negativo se eliminará. Recibís mucha ayuda. Tenéis que ocuparos de este *servicio*. Hay grandes ingresos en este servicio. No es una cuestión de edificios, etc. Si os dan un edificio y después imponen condiciones, no deberíais tomarlo. Los que no saben cómo hacer *servicio* no son de utilidad para nosotros. Un *profesor* haría a los demás iguales a él. De qué utilidad son si no se hacen así. Hay mucha necesidad de *manos*. También en esto, hay mayor necesidad de madres y kumaris. Hijos, entendéis que el Padre es el *Profesor* y que vosotros, hijos, también tenéis que convertiros en *profesores*. No es que los *profesores* no puedan hacer ningún otro tipo de trabajo. Tenéis que hacer todo tipo de trabajo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Día y noche, tened solo pensamientos de *servicio*. Romped todas las demás cuerdas de apego. No hay confort sin hacer *servicio*. Haced *servicio* y haced a otros iguales a vosotros.
2. Haceos de corazón tan generoso como el Padre. Sentid el pulso de todos y entonces servidles. Usad vuestro cuerpo, mente y riqueza para beneficiar a Bharat. Para haceros inquebrantables e inamovibles, sed obedientes y leales.

Bendición: Que seáis servidores del mundo que permanecen libres de la red de cualquier *pregunta* como “¿por qué?” y “¿qué?” y os convirtáis en gobernadores del globo.

Cuando vuestro disco de la autorrealización gira en la dirección *equivocada* en lugar de la *correcta*, en vez de convertiros en conquistadores de Maya, os quedáis atrapados en el torbellino de la confusión de mirar a los demás. A causa de esto se crea una red de *preguntas* como “¿por qué?” y “¿qué?”. Vosotros mismos la creáis y luego vosotros mismos quedáis atrapados en ella. Así pues, sed *todoconocedores* y continuad girando el disco de la autorrealización en la dirección correcta y os liberaréis de cualquier red de *preguntas* como “¿por qué?” y “¿qué?”. Os haréis “yogyukt”, liberados en vida y gobernadores del globo. Continuaréis viajando con el Padre haciendo el servicio del beneficio del mundo. Al convertiros en servidores del mundo, os convertiréis en reyes que gobiernan el globo.

Eslogan: Poned vuestros *planes* en la *práctica* con un intelecto *claro* y el éxito estará fundido en ello.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened el interés profundo de haceros completos y “karmateet”

Cuando os acercáis a vuestro estado karmateet, ni vuestro intelecto estará supeditado a ningún alma ni crearéis ningún tipo de atadura kármica. Esto significa que estaréis libres de todas las ataduras kármicas; estar desapegados, como instrumentos, permitirá que las acciones se realicen a través de la materia. Para experimentar el estado karmateet, no tenéis que hacer repetidos esfuerzos por estar desapegados. Experimentad de manera fácil y natural: los órganos físicos que hacen todo están separados del alma que hace que suceda.